



**Universidad del sureste**

**Bioética y Normatividad**

**Asesor: Doctor Saúl Peraza Marín**

**Ensayo “Importancia de la filosofía en la bioética y  
la medicina”**

**Alumno: Noé Agustín Nájera Zambrano**

**Medicina humana**

El acto sexual masculino es un proceso de estímulos y conexiones emocionales complejas, todos estos procesos son importantes ya que la estimulación permitirá que las sensaciones neuronales desencadenando una cascada de reacciones químicas nerviosas, en la cual consiste en impulsos que logran la medula espinal.

Se sabe que para lograr la sensación de acto sexual no solo es el coito, también se puede mediante contenidos visuales, pensamientos incluyendo sueños en la cual el resultado es una eyaculación.

En cuanto a sus etapas tenemos a erección como primer lugar, esto ya puede ser por estimulación mecánica (física) o química (psíquica) para que esto se lleve a cabo después de la estimulación, se dice que hay liberación de óxido nítrico y en conjunto el cuerpo cavernoso se llena de sangre y otro contenido para la duración estándar de la erección, que se da en los cuerpos cavernosos.

Posterior se da la lubricación que es un líquido transparente que en acciones tiene contenido espermático, la emisión posterior de la eyaculación es de objeto parasimpático que es el producto final del acto sexual.